



Qu'est-ce qu'une classe évaluée par compétences?

publié le 08/02/2014 - mis à jour le 12/02/2015

Au collège, toutes les classes de sixième sont évaluées par compétences ainsi que la sixième et la cinquième SEGPA. Ces classes n'ont pas de notes. L'évaluation par compétences se fait grâce à un code couleurs. Des points rouges sont attribués pour les compétences non acquises et des points verts, pour les compétences acquises. Ce type d'évaluation permet aux élèves de mieux comprendre quels sont leurs points faibles et leurs points forts. Grâce à ce système, le stress de la mauvaise note n'existe pas !

Propos recueillis par des élèves de 4eC.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.